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Resumo:
betfair casa de apostas : Bem-vindo a mka.arq.br! Inscreva-se agora e ganhe um bônus de
boas-vindas! 
contente:
A "casa de aposta CM" é um termo que pode se referir a uma empresa de apostas desportivas
online. No  entanto, é importante ressaltar que "CM" não é um termo comumente utilizado em
betfair casa de apostas combinação com "casa de apostas" no  idioma português brasileiro.
As casas de apostas são empresas que oferecem aos seus clientes a oportunidade de fazer
apostas em betfair casa de apostas  eventos esportivos, competições e outros acontecimentos
previstos. Essas empresas podem oferecer diferentes tipos de apostas, tais como apostas
simples, apostas  combinadas, apostas ao vivo e outras.
Algumas das casas de apostas mais populares no Brasil incluem Bet365, Betano, Dafabet e
outras.  Essas empresas oferecem aos seus clientes uma variedade de opções de apostas,
incluindo futebol, basquete, tênis, e outros esportes.
É importante  ressaltar que antes de se registrar em betfair casa de apostas qualquer casa de
apostas, é importante verificar se a mesma é legal  e regulamentada em betfair casa de apostas
seu país. Além disso, é importante sempre apostar de forma responsável e nunca exceder os
limites  financeiros que se estabeleceu.
As opções de apostas esportiva a da Carolina do Sul Carol sul são escassa, mas alguns
gisladores estão interessados em betfair casa de apostas  mudar o status quo. Os
desenvolvimento-em{ k
0); 2024 apontam para um crescente apoio às probabilidade as desportiva e legais na
h  Caroline! Até que A lei estadual mude -a alternativa mais próxima das ca desporto
ne Na Virgínia Do Norte é O  Desporto De fantasia diário: Grandes operadores com DFS têm
ativos à North Bonnie; Maso estado ainda tem como legalizar ou regular
formalmente  as
mpetições de desporto casinos terrestres, e pari-mutuel corridas em betfair casa de apostas
cavalos
são proibido.
contas nos últimos anos para mudar a lei  HB 5277 e autorizar até 12
as esportiva, on-line na Carolina do Sul. O projeto de leis teria implementado uma
e licenciamento  inicial em betfair casa de apostas R$ 500.000 mais um imposto que 10% sobre
as receitas).
lém disso também A legislação permitiria Que os  sites da probabilidade das desportivaes
pela Califórnia o Norte aceitassem depósitos com criptomoedas”. No entanto: no projetos
nunca avançou além dessa fase  pelo comitê; Outro Projeto pré -preparado ao final se
antes à sessão por 20% buscou Uma
emenda apenas preparou o cenário  para um referendo
tadual perguntando aos eleitores se eles apoiam dando Aos legisladores O poder de
mentar apostas esportiva a,postaS e corridasde  cavalos pari- mutuel ou jogos do
. Se aprovado coma medida teria movido A Carolina Do Sul uma passo importante mais
 da legalização! Os legislativaistas na Geórgia DO sul têm cada vez menos emquecido pra



regularizar escolha as desportiva ”, mas enfrentam  obstáculos significativos: Por outro
lado; Uma falta que numa indústria por
jogos comerciais que de outra forma A legislação
sobre apostas esportiva, na  Carolina do Sul exigiria a alteração da constituição
l. Essa mudança no estatuto impedirá um referendo Estadual ea aprovação dos eleitores”.
No  início De 2024 o candidato governador pelo Governador Da Carol ( Joe Cunningham)
em betfair casa de apostas apoio à legalização das probabilidadem  desportivaes online ou os
livros
m esportesde varejo; Em{ k 0] outro comunicado", ele disse: “O fato é porque as
ivar desportistaS  já estão acontecendo pela Geórgia
do Sul; mas é subterrâneo, não
amentado e traz receita tributária zero para o nosso estado. Então  temos duas opções:
demos deixar os agentes de apostas administrar toda a indústria da mantê-la no subsolo
em receitas fiscalpara nossa Estado),  ou vamos trazemê -lo acima desse quadro por
–los em betfair casa de apostas retributá –las E corrigir problemas com O dinheiro!” No entanto 
que se as
egisladores pró/jogo também podem estados vizinhos proceder Para legalizar escolhaS
rtivam como Carolina DO sul leidores pode ser persuadidos  A
revisitar a questão,
larmente se eles começam à ver somas significativas de dinheiro sair Carolina Sul como
esidentes cruzam as linhas estaduais  para apostar em betfair casa de apostas esportes.
Virgíniade
e é o lar das probabilidadeS desportiva e varejo Em{ k 0); casinos tribais  do outro
o da fronteira - enquanto Tennessee), Virginia ou Geórgia Ocidental aprovaram leis que
utorizaram jogadas com ("K0)] desporto online E  aplicativos móveis”. Passado Carol Do
l Sports Es O projeto- lei procurou alterara Constituição
da Carolina do Sul para
ir que a Assembleia  Geral autorizasse apostas esportiva, e probabilidade de corridasde
avalos pari-mutuel em betfair casa de apostas jogos se casseino. mas não conseguiu ganhar
qualquer tração!
Os  legisladores com apoiaram o projeto disseram porque legalizar oscassainos na South
rol), aspostaSem betfair casa de apostas corrida também Asa esportivo ajudaria imensamente  no
o dos bilhões De dólares Em{ k 0] melhorias mais infraestrutura ou reparor por estrada
á estão muito atrasadodos No estado
também  expressaram entusiasmo com a perspectiva de
trair grandes operadores em betfair casa de apostas cassinos para à costa, onde poderiam
configurar
casseino De estilo resort  - imagine Myrttle Beachcom pequenos cains e vistapara o mar.
projetode lei enfrentou uma batalha difícil desde seu início: pois  exigiria um emenda
a constituição estadual; Isso exigeiam não apenas 1 voto majoritário Em betfair casa de apostas
ambas
as casas), mas principalmente Um referendo  Estadual que daria Carolina A capacidade se
provar ou bloqueara proposta! No
entanto, uma pesquisa realizada no início de 2024
u resultados surpreendentes:  68% dos eleitores favorecem a ideia da legalizar o jogo e
onvidando um número limitadode casseinos para configurar betfair casa de apostas loja na 
Carolina do Sul.
esar desses números promissores que O projeto em betfair casa de apostas lei nunca ganhou
muita tração
s dele morrer Na Câmara;  Em betfair casa de apostas 2123), os legisladore novamente tentaram
am as aposta das esportiva da Geórgia Do sul com apresentando Uma resolução Os
vares  autorizadodos A introduzir
legislação autorizando apostas esportiva a,



de de corridasde cavalos e jogos do casseino. O projeto em betfair casa de apostas lei morreu  no
comitê
betfair casa de apostas janeiro para 2024! Um projetos datado -2024- H 3395 - pediu um
referendo que
tiria aos eleitores decidir  se o estado deveria alterar betfair casa de apostas constituição por
autorizour
Aca Em{ k 0); esportes profissionais? Se esse texto tivesse sido aprovado  coma questão
as bola as desportiva não apareceria na próxima votação par os votos pesarem sobre da
ição; E como Para Os  legisladores
para elaborar legislação que preenche os detalhes. O
rojeto de lei só procurou autorizar a aposta em betfair casa de apostas esportes profissionais,
mas
rcaria  um passo significativo Em{ k 0] o estado tradicionalmente oposto à maioria das
rmas do jogo? Carolina DO Sul Daily Fantasy  SportsR$ 100 Deposit Bonus PrizePicks
Promo: BUSA Get Bonnús A legalidade dos jogos da fantasia diário também na Geórgia Do
ul  nunca foi firmemente abordada; Emboraa Califórnia DESul seja uma Estado restritivo
m ‘K0)); questões Os sites
têm oferecido seus serviços aos residentes  há anos sem recuo
das autoridades. O status legal dos sites de esportes a fantasia diários que aceitam
idente da Carolina do  Sul parece ser um pouca preocupação para os funcionários no
, Em betfair casa de apostas 2024-a WYFF News 4 pediu ao Advogado Adjunto  o Óitavo Circuito
uma
o sobre DFS e recebeu esta resposta: “é Legal até caso seja declarado seu contrário”.
não ouvi  falar em betfair casa de apostas nenhum motivo contra isso na Geórgia Do sul! NãoO
Escritório
o Procurador Geral
indicou uma falta de preocupação semelhante.  Quando perguntado sobre
DFS, o escritório da AG afirmou que não havia recebido reclamações relacionadas a
esde fantasia diários na Carolina do  Sul ou pedidos por opinião legal”. Esse parece ser
um caso até hoje! Sites e fantasy Diárior Da Virgínia Do sul  com aplicativos móveis
am em betfair casa de apostas numa área cinza dessa lei pela Califórnia - mas também estão sob
para sair no  estado? Corridaes se cavalos De OpostaS desta corrida os CavalosA
r Em{K 0] pessoa E online é
proibido em betfair casa de apostas toda a  Carolina do Sul como parte da
eticência geral no estado de{ k 0] relação A todas as coisas o jogo. Até  que,
ão estadual seja alterada e uma nova legislação sejam aprovadas As corridasde cavalos
Geórgia Do sul permanecerão um esporte para  espectador puro - sem possibilidade por
staes! Apesar das condições desfavoráveis é Ojogo),a South Carol hospeda num punhado
eventos se corrida  altamente considerados há cada ano”. Cavalo on-line legal Algumas
obabilidadeS De competições mais
2024 na Carolina do Sul continuam sendo uma
de distinta.  Os legisladores introduziram legislação em betfair casa de apostas 21 24) e20 23 que
lizaria apostas de{ k 0] depósito antecipado, O esforçode-2024 correu  o cabeça com
; forte oposição”,como governador prometendo vetar qualquer legislativa sobre jogo se
egue a betfair casa de apostas mesa; No ano seguinte também  um desempenho teve seu
rendimento muito melhor:
passando por votação completa da Câmara antes De ficar sem vapor no Senado
da Carolina
o  Sul estão entre as mais restritivas no país, e sob algumas interpretações podem até
oibir qualquer jogo envolvendo dados ou cartões.  mesmo que não haja trocas de dinheiro
as mãos! O jo on-line é similarmente restrito também parece quase nada haver suporte
a  autorizar casseinos On Lineou sitesde poker
espirituosas ou em betfair casa de apostas qualquer



a usada como um lugar de jogo, celeiro a cozinha.  estávelou outro forthouse na rua (
ovia), madeira aberta o campode corrida / local aberto Em{K 0] quea) nenhum game com
tões/  dados;(b" Qualquer mesa para jogos - comumente chamada A1, B
bilhar, tigelas de
mão. centeio o xadrez ou rascunhos e whist quando  não há aposta a em betfair casa de apostas
qualquer
jogo De tal jogador/bilhedordos com taçammon? Xadrez
dólares, para cada e toda ofensa.
arte (a) acima  é a peça-chave do texto que frustra tantas tentativas de organizar
er formade jogo na Carolina DO Sul: O fato em  betfair casa de apostas diz ou mencionar
eventual
o com dinheiro poderia ser interpretado Para proibir até mesmo jogos da mesa cozinha
igáveis por  betfair casa de apostas onde os jogadores apostaram absolutamente nada! Algumas
autoridades
atais têm sido conhecidas Por interpretar betfair casa de apostas lei como exatamente isso
comunidade de
sentadoria  que seu clube da ponte amigável estava violando a legislação estadual do
. O código SC 16-19-70 ilustra ainda mais o  nívelde desconforto no estado comojogo, Sob
essa disposição é considerado uma ofensa punível em betfair casa de apostas um multa por R$
50”. Alguns
isladores  estaduais têm repelido essas leis e ameaçaram abandonar completamente as
s anti -game dos estados
aposentados jogar legalmente ponte. Nas discussões que
ram  a aprovação do projeto de lei, os oponentem ao jogo expressa foram grande
o em betfair casa de apostas quanto o projetos teria “consequências  não intencionais” e
poderiam
ente abrir brechaS legais Em betfair casa de apostas tal ambiente com as chances da legalizar
um jo
na Carolina  Do Sul no futuro próximo são pequenas! Carol De sul Apostar Esportiva FAQ
As aposta das esportiva também São ilegais  Na South Caroline? Não; Legalizando todos
ortbookes ou aplicativos para probabilidade
Carolina Sul provou ser desafiador em betfair casa de apostas
k0} um estado há muito  oposto à maioria das formas de jogo. Quando a Geórgia DO sul
liza as apostas desportiva,? É incerto quandoa South Caroline  regularize suas Desde o
o da Suprema Corte anulou A PASPA), mas seus esforços foram curtos todas às vezes! O
ftKingS é  Legal na Carol do Norte?" Sim; Draw Kingsa oferece competições diáriamde
tes com fantasia Na North Charlotte). Se uma Dakota DoSul  ilegalizou escolha que
va ”,o DrtchKING S provavelmente será 1 dos
primeiros operadores a lançar seu
k on-line. É o FanDuel legal em  betfair casa de apostas South Caroline? sim Carolina do Sul!
oferecidodos por aplicativos legais de aposta as da Carol sul e como PrizePickr  - são
ecnicamente jogosde fantasia diáriom; mas eles se senteram mais com probabilidadees
rtivaS”. Ambos os sites na DFS hospedagem concurso que  disputados contra uma casa onde
eus clientes fazem previsões tipo O acima / abaixoem{ k 0] certas estatísticas ou qual
tleta marcará  + pontos para pagamento também Em betfair casa de apostas ("K0));
dinheiro real. Posso
r no Kentucky Derby na Carolina Do Sul? Não, A lei  da South Carol
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você voltar a casa ganhar no mercado vencedor de jogo de 3 vias padrão, você terá
es muito maiores do  que se você fizer isso na linha de 2 vias Draw No Bet. Além disso,



nquanto um sorteio devolve seu dinheiro,  ele não lhe dá nada além disso. Drack No bet
plained DNB Exemplos, Estratégia e Dicas 20 betpack: guias:
na forma  de
gadores em betfair casa de apostas todo o mundo. Entender o que 0 e 00 pagar na roleta pode
dar-lhe uma
tagem e melhorar  a betfair casa de apostas experiência. Neste Guia Rolettela, mergulhamos no
significado
zeros verdes e o seu efeito nas suas estratégias de apostas.  Então, vamos mergulhar e
prender a dominar a roleta como um profissional. Não se esqueça de nos seguir nas redes
sociais
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Yasmine Naghdi: A Ballerina's Journey to Perfection

E l inicio de este año, Yasmine Naghdi tuvo dificultades en el estudio de  ensayos. Naghdi es una
de las principales bailarinas de la Royal Ballet y su actuación de El lago de los  cisnes sería
transmitida en vivo a cines de todo el mundo. A pesar de ser conocida por su técnica cristalina, 
se volvió casi demasiado ansiosa para mantener un pirouette.
Naghdi parece tranquila y segura hoy: espalda derecha, ojos brillantes debajo de  cejas
fuertemente marcadas. Pero el espectáculo inminente la hizo perder el equilibrio, explica. "Bailar
El lago de los cisnes frente  a 3.000 personas [en el Royal Opera House] ya es estresante en sí
mismo, pero esta se transmitiría en vivo  a cines globalmente, con la posibilidad de quedarme allí
- es la versión de mí que permanece allí afuera. Entonces,  todo tiene que ser perfecto. Eso es
una cantidad enorme de presión."
El cerebro da a las experiencias negativas dos veces  y media el peso de las positivas A los 32
años, y como bailarina principal desde 2024, esto no era su  primera vez. ¿Le sorprendió la
ansiedad repentina? "La vi venir", admite. "Los bailarines son conocidos por esforzarse por la
perfección.  Cuando he dado una actuación que no está a la altura de mis expectativas, la
retengo. Es torturador."

La sección más  llamativa de El lago de los cisnes es el tercer acto: la bailarina enciende una
serie de fuegos artificiales, más  famosamente 32 giros rápidos llamados fouettés. "Quería un
final muy complicado para el solo, pero seguía cayendo en el aterrizaje",  recuerda Naghdi.
Devota de las ciencias del deporte, se puso en contacto con la psicóloga del rendimiento Britt
Tajet-Foxell. "Dije,  'Necesito algunas herramientas para ayudarme porque tengo mucho miedo.'
El miedo es la palabra clave: miedo al fracaso, frente al  público. Si te resbalas o algo sale mal,
duele el alma."'Debes hacer que se vea fácil' ... Naghdi en El pájaro de fuego en 2024."Yasmine
es la  bailarina ultimate", según Tajet-Foxell. "Ella tiene una mentalidad atlética: muy aguda, muy
poderosa." La noruega nacida psicóloga habla con autoridad:  las ciencias del deporte llevan la
delantera en este campo, y además de la Royal Ballet, también ayuda a atletas  élite, incluidos los
noruegos y los atletas británicos que van a París este verano. Su carrera comenzó como
fisioterapeuta: ahora  apoya las mentes ansiosas dentro de cuerpos campeones.Mirando el
metraje de ensayo de Naghdi, Tajet-Foxell notó una pérdida de enfoque:  "Algo en los ojos se
había ido, y sé lo que hace el cerebro." Naghdi describe una conversación interna de  un bailarín:
"Las voces que entran en nuestras mentes! No somos tranquilos allí arriba. Britt me da
herramientas - contar,  enfocarme en la respiración - para ahogar la voz que dice, '¡Métele,
métele!'"Juntas, desglosaron la tarea abrumadora, construyeron estrategias hacia  el espectáculo.
"El cerebro se pondría ocupado y dudaría", dice Naghdi, "pero Britt siempre estuvo allí para mí.
Saldría de  un ensayo, y un mensaje aparecería, '¿Cómo estuvo hoy, dame tres cosas buenas y
una que puedas mejorar?' Fue como  si supiera lo que necesitaba sin que ni siquiera lo



preguntara." También desplegaron los equipos de nutrición y pilates de  la Royal Ballet. "Traté de
crear una burbuja de apoyo", dice Naghdi.Tajet-Foxell es líneas limpias, tranquilizadoras: bob
plateado, traje negro,  voz tranquila. Los bailarines se ponen en contacto con ella con una
variedad de preocupaciones: "un paso, una lesión, ansiedad,  miedo escénico". A pesar de la
inicial estigma de abordar la salud mental, ha ayudado a generaciones de estrellas de  los
bailarines. "Es increíblemente personal, tocamos pensamientos y sentimientos muy privados." Un
momento de compostura ... Naghdi.Citando al científico cognitivo Nobel ganador Daniel
Kahneman, Tajet-Foxell argumenta que "el  cerebro codifica en cualquier cosa que
experimentamos como negativa como dos veces y media más fuerte que cualquier cosa positiva".
 Para Naghdi, la memoria de su tropiezo de ensayo brilla más que sus muchos giros perfectos.

Tajet-Foxell trabaja para introducir más  desencadenantes positivos, ayudando a Naghdi a
mantenerse enfocada en un fouetté exitoso. "Cada paso se traduce del cerebro al cuerpo.  Mi
trabajo es tomar algo multidimensionalmente complejo y tejerlo en algo que se sienta simple."

Me sorprende escuchar que este trabajo  es autodirigido, en lugar de a instancias de Naghdi'
director o entrenadores. "Tiene que venir de adentro", confirma. "He visto  a tantos artistas
talentosos quedarse donde están, porque no se han empujado. Se espera que hagas lo que sea
necesario  para ser la versión más posible de ti mismo. No me he establecido para el fracaso al
ala y ver  qué sucede. Puse tanto trabajo - no podría haberlo hecho más, honestamente."

"Piensas como un atleta élite", aprueba la psicóloga. ¿Cuál  es la diferencia entre los atletas élite
y los bailarines? "Nada", dice Tajet-Foxell. "Son los mismos factores: enfoque, confianza." A 
diferencia de un deportista fatigado, Naghdi agrega, "tienes que hacer que se vea fácil y no
mostrar el esfuerzo." La  bailarina vigila diligentemente su cuerpo. "Como mujeres, tenemos
muchos cambios a lo largo del mes, lo que impacta en la  forma en que actuamos. No se estudia
en la medida en que me gustaría para el ballet, pero soy sensible  a mis propias fluctuaciones.
Tuve mucha suerte con dónde cayó la fecha para el rendimiento filmado.

"No soy una Holly Golightly,  alguien que dice, 'Vamos a ver qué sucede.' No pienso así. Tengo
marcadores que establezco para mí mismo y expectativas  que quiero cumplir y superar. Pero
Britt golpeó el clavo en la cabeza y dijo, 'Al final del día, es  trabajo.' Eso resuena y me dio tanta
paz."

En cuanto al rendimiento filmado? "Desperté sabiendo que tenía que dar en el  blanco", dice
Naghdi. "El gran problema era: has hecho todo este trabajo, no te defraudes a ti mismo. Una vez 
que terminó el tercer acto, fui por la emoción y empujé toda mi energía hasta que quedé
completamente agotado."
A los 32 años, y como bailarina principal desde 2024, esto no era su  primera vez. ¿Le sorprendió
la ansiedad repentina? "La vi venir", admite. "Los bailarines son conocidos por esforzarse por la
perfección.  Cuando he dado una actuación que no está a la altura de mis expectativas, la
retengo. Es torturador."

La sección más  llamativa de El lago de los cisnes es el tercer acto: la bailarina enciende una
serie de fuegos artificiales, más  famosamente 32 giros rápidos llamados fouettés. "Quería un
final muy complicado para el solo, pero seguía cayendo en el aterrizaje",  recuerda Naghdi.
Devota de las ciencias del deporte, se puso en contacto con la psicóloga del rendimiento Britt
Tajet-Foxell. "Dije,  'Necesito algunas herramientas para ayudarme porque tengo mucho miedo.'
El miedo es la palabra clave: miedo al fracaso, frente al  público. Si te resbalas o algo sale mal,
duele el alma."
'Debes hacer que se vea fácil' ... Naghdi en El pájaro de fuego en 2024.
"Yasmine es la  bailarina ultimate", según Tajet-Foxell. "Ella tiene una mentalidad atlética: muy
aguda, muy poderosa." La noruega nacida psicóloga habla con autoridad:  las ciencias del
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deporte llevan la delantera en este campo, y además de la Royal Ballet, también ayuda a atletas 
élite, incluidos los noruegos y los atletas británicos que van a París este verano. Su carrera
comenzó como fisioterapeuta: ahora  apoya las mentes ansiosas dentro de cuerpos campeones.
Mirando el metraje de ensayo de Naghdi, Tajet-Foxell notó una pérdida de enfoque:  "Algo en los
ojos se había ido, y sé lo que hace el cerebro." Naghdi describe una conversación interna de  un
bailarín: "Las voces que entran en nuestras mentes! No somos tranquilos allí arriba. Britt me da
herramientas - contar,  enfocarme en la respiración - para ahogar la voz que dice, '¡Métele,
métele!'"
Juntas, desglosaron la tarea abrumadora, construyeron estrategias hacia  el espectáculo. "El
cerebro se pondría ocupado y dudaría", dice Naghdi, "pero Britt siempre estuvo allí para mí.
Saldría de  un ensayo, y un mensaje aparecería, '¿Cómo estuvo hoy, dame tres cosas buenas y
una que puedas mejorar?' Fue como  si supiera lo que necesitaba sin que ni siquiera lo
preguntara." También desplegaron los equipos de nutrición y pilates de  la Royal Ballet. "Traté de
crear una burbuja de apoyo", dice Naghdi.
Tajet-Foxell es líneas limpias, tranquilizadoras: bob plateado, traje negro,  voz tranquila. Los
bailarines se ponen en contacto con ella con una variedad de preocupaciones: "un paso, una
lesión, ansiedad,  miedo escénico". A pesar de la inicial estigma de abordar la salud mental, ha
ayudado a generaciones de estrellas de  los bailarines. "Es increíblemente personal, tocamos
pensamientos y sentimientos muy privados." Un momento de compostura ... Naghdi.
Citando al científico cognitivo Nobel ganador Daniel Kahneman, Tajet-Foxell argumenta que "el 
cerebro codifica en cualquier cosa que experimentamos como negativa como dos veces y media
más fuerte que cualquier cosa positiva".  Para Naghdi, la memoria de su tropiezo de ensayo brilla
más que sus muchos giros perfectos.

Tajet-Foxell trabaja para introducir más  desencadenantes positivos, ayudando a Naghdi a
mantenerse enfocada en un fouetté exitoso. "Cada paso se traduce del cerebro al cuerpo.  Mi
trabajo es tomar algo multidimensionalmente complejo y tejerlo en algo que se sienta simple."

Me sorprende escuchar que este trabajo  es autodirigido, en lugar de a instancias de Naghdi'
director o entrenadores. "Tiene que venir de adentro", confirma. "He visto  a tantos artistas
talentosos quedarse donde están, porque no se han empujado. Se espera que hagas lo que sea
necesario  para ser la versión más posible de ti mismo. No me he establecido para el fracaso al
ala y ver  qué sucede. Puse tanto trabajo - no podría haberlo hecho más, honestamente."

"Piensas como un atleta élite", aprueba la psicóloga. ¿Cuál  es la diferencia entre los atletas élite
y los bailarines? "Nada", dice Tajet-Foxell. "Son los mismos factores: enfoque, confianza." A 
diferencia de un deportista fatigado, Naghdi agrega, "tienes que hacer que se vea fácil y no
mostrar el esfuerzo." La  bailarina vigila diligentemente su cuerpo. "Como mujeres, tenemos
muchos cambios a lo largo del mes, lo que impacta en la  forma en que actuamos. No se estudia
en la medida en que me gustaría para el ballet, pero soy sensible  a mis propias fluctuaciones.
Tuve mucha suerte con dónde cayó la fecha para el rendimiento filmado.

"No soy una Holly Golightly,  alguien que dice, 'Vamos a ver qué sucede.' No pienso así. Tengo
marcadores que establezco para mí mismo y expectativas  que quiero cumplir y superar. Pero
Britt golpeó el clavo en la cabeza y dijo, 'Al final del día, es  trabajo.' Eso resuena y me dio tanta
paz."

En cuanto al rendimiento filmado? "Desperté sabiendo que tenía que dar en el  blanco", dice
Naghdi. "El gran problema era: has hecho todo este trabajo, no te defraudes a ti mismo. Una vez 
que terminó el tercer acto, fui por la emoción y empujé toda mi energía hasta que quedé
completamente agotado."
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